

SEMAINE BLEUE – QUIZZ AVEC LES ENFANTS MARDI 29 OCTOBRE 2013

Les enfants et les seniors réunis lors de la Semaine bleue

Les mémoires ont été sollicitées, le 29 octobre, à la maison de retraite au cours du challenge qui marquait la fin de la Semaine bleue. Les enfants du centre de loisirs étaient venus prêter main-forte aux résidents pour répondre aux quiz culturels.

L'édition 2013 de la Semaine bleue a été volontairement étalée sur quinze jours, « pour laisser un peu de temps entre les différentes manifestations », précise Marie-Aude Bernard, coordinatrice du relais gérontologique.

« Une réunion bilan permettra d'évaluer la participation des seniors, qui, dans l'ensemble, a été bonne. » Des associations se sont impliquées en animant des réunions à thèmes. Des personnes ont ouvert leurs portes à des voisins à Guer et à Augan, dans le cadre de l'opération « j'accueille dans ma maison », du comité cantonal. Le covoiturage a bien marché.

Dans la continuité du thème de la Semaine bleue, « enfance d'hier et d'aujourd'hui », la médiathèque diffusera le 20 novembre à 14 h 30 le film *Mémoire d'école*.



Les participants ont mis en commun leurs connaissances pour répondre aux quiz du challenge bleu.

06/11/2013

Semaine bleue : un quiz intergénérationnel



Le film "Mémoires d'écoles" sera projeté mercredi 20 novembre à 15 h à la médiathèque. Ce sera le dernier rendez-vous de la Semaine bleue organisée par le Relais gérontologique du Pays de Guer. Depuis le 15 octobre, plusieurs animations à destination des seniors du territoire se sont succédé. Plusieurs de ces rendez-vous ont été axés sur le

renforcement des liens entre les générations, comme celui de mercredi dernier à l'EHPAD. Il s'agissait en effet de constituer des équipes intergénérationnelles afin de répondre à des questions de culture générale, et des quiz musical, local et sensoriel. Ce rendez-vous convivial s'est prolongé par un goûter.

C. Bévy



les infos - 06/11/2013

GOUTER OFFERT PAR LE CCAS DE GUER
MERCREDI 20 NOVEMBRE 2013

**Ccas : un goûter offert aux
résidents de l'EHPAD**



Un goûter a été offert par le CCAS aux résidents de l'EHPAD et du foyer logement, jeudi, une semaine après le repas annuel des Guérois de 70 ans et plus à la salle la Gare.

les infos -
le 27.11.2013

ASSEMBLEE GENERALE DES AMIS DE LA MAISON DE RETRAITE ET DU FOYER LOGEMENT

JEUDI 21 NOVEMBRE 2013

Amis de l'EHPAD et du foyer-logement Quarante-six bénévoles mobilisés toute l'année

Les résidents de l'EHPAD et du foyer-logement passeront une journée à Dangan en mai 2014. Après Saint-Malo l'an passé, c'est la destination retenue par les Amis de l'EHPAD et du foyer-logement. Ainsi, précise la présidente de l'association, Marie-France Faucheu, « nous répondons au souhait des résidents d'aller voir la mer. Tous participeront à cette sortie, en quatre groupes ». Cette sortie a été entérinée lors de l'assemblée générale, jeudi, à laquelle 35 adhérents ont participé.

Le rapport d'activité a été présenté par Anne-Marie Le Priol. La secrétaire a rappelé que des bénévoles sont mobilisés « tous les mardis pour tenir le kiosque, tous les mercredis pour tricoter, et le 4^e mardi de chaque mois pour faire des jeux de société ». Pour cette dernière activité, « de nouveaux bénévoles seront les bienvenus afin de reprendre la belote ». En outre, l'association fête chaque mois les anniversaires des résidents



Il règne une bonne ambiance au sein de l'association des Amis de l'EHPAD.

avec un goûter. Une rose leur est aussi offerte.

Il y a également la galette des rois en janvier, les crêpes à la Chandeleur, les beignets à Mardi-Gras... Des sorties (théâtre, cinéma, Roppennard...) sont régulièrement proposées. Des résidents sont aussi allés à Plescop afin de participer à des Olympiades, remportées par les Guérois. En outre, 2013 a été marquée par les 30 ans de l'association des Amis de l'EHPAD et du foyer-logement, fêtés lors d'un repas réservé aux résidents, mais

aussi de celui ouvert à tous organisé chaque année en octobre.

D'ici la fin d'année, les bénévoles seront de nouveau sur le pont. En effet, deux sorties au centre commercial de Saint-Grégoire auront lieu les 10 et 17 décembre afin de voir les illuminations de Noël. Le goûter de Noël est programmé le 12. Et une messe sera célébrée le 24 décembre à 16 h 30, suivie d'un pot offert aux résidents. De son côté, l'association va élaborer son programme d'animations pour 2014.

Le tiers sortant composé d'Annick Letournel, Henri Bébin, Simone Moussart, Michel Poyat et Jacques Isnard, a été réélu. Le bureau compte 15 membres, et l'association 46 bénévoles, « dont un nouveau », précise Marie-France Faucheu. La présidente des Amis de l'EHPAD et du foyer-logement a remercié les bénévoles pour « votre dévouement, le temps passé et le temps donné », et ce tout au long de l'année, au profit des résidents.

Catherine Bévy

les infos - le 27/11/2013